

«Brillen mit Charakter» bei Wegmüller Optik AG in Huttwil

Am vergangenen Samstag präsentierte die Wegmüller Optik AG in Huttwil ihre neue Brillenkollektion unter dem Motto „Brillen mit Charakter“. Wegen der aktuellen Corona-Pandemie musste auf das sonst übliche Rahmenprogramm mit Essen und Trinken und Musik verzichtet werden. Unter Einhaltung sämtlicher Hygiene- und Schutzmassnahmen stand die Brillenkollektion den Gästen pur und rein zum Probieren zur Verfügung.

Sie ist nicht nur Sehhilfe, sondern auch modisches Accessoire: Mit einer Brille können Sie Ihre Persönlichkeit zum Ausdruck bringen und Ihren Stil unterstreichen. Mit den Top-Designern DIETER FUNK und ANDY WOLF präsentierten die Augenoptikerinnen der Wegmüller Optik AG eine charakteristische Auswahl an wunderschönen Fassungen, welche modern, zeitlos, von rund bis eckig, zum Tragen freudig anmachen.

Zum Spass und Freude von vielen interessierten Besuchern war die Auswahl riesengross und das Probieren machte allen richtig Spass. Aber die Brillenpräsentation geht weiter und die neuen Kollektionen warten hier auf Sie. Das Team der Wegmüller Optik AG in Huttwil berät Sie gerne, um die passende Brille für Ihre Persönlichkeit und Ihren Stil zu finden. Kommen Sie vorbei – die Augenoptikerinnen freuen sich auf Sie!

20.03.21

